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ВЫ ЗАМЕТИЛИ, ЧТО У НАС В  
ГОРОДЕ НАЧАЛСЯ «СМЕХОТРОН»? 

ПРОИСХОДИТ ЭТО РЕГУЛЯРНО 
РАЗ В ПЯТЬ ЛЕТ, А ИМЕННО — 
«БОРЬБА» ЗА ДЕПУТАТСКИЕ 
МЕСТА. ХОТЯ «БОРЬБОЙ» ЭТО 
МОЖНО НАЗВАТЬ С БОЛЬШОЙ 

НАТЯЖКОЙ.

Ну, какая борьба была на 
майском праймериз «Еди-
ной России»? Обхохо-

чешься! По выборным участкам 
рядом с действующими депута-
тами расставили малоизвестных. 
И народ проголосовал за новых.

Но  от  действующих депута-
тов не  так-то просто освобо-
дить депутатские кресла. Вы их в  
дверь  — они в  окно. Стройны-
ми рядами пошли в народ. Еще 
не  была объявлена избиратель-
ная кампания, а  депутаты, про-
шедшие уже не одну избиратель-
ную гонку, побежали по кварти-
рам, чтобы рассказать жителям 
о своем желании вновь работать 
на  благо горожан. Пять лет (!) 
от этих избранников — ни слуху 
ни духу, ни помощи, ни участия, 
и вдруг такую заботу стали про-
являть: лично ходят по  кварти-
рам, интересуются проблемами, 
проводят ликбез по капремонту, 
проблемам ЖКХ, о том, как нуж-
но бороться с управляющей ком-
панией, обещают все наказы вы-
полнить. Смех, да  и только! Хо-
чется ответить этим депутатам 
словами из песни:

«Полюбить тебя уж не хватит сил,
И одной теперь хорошо.
Где ты раньше был,
Где ты раньше был,
Что так поздно ко мне 
                                    ты пришел?»

Смешно слышать, когда депу-
таты говорят о  своей «большой 
ответственности». Где те депута-
ты 5-го созыва, которые со своей 
«БОЛЬШО-О-ОЙ ответственно-
стью» уже давным-давно сложи-
ли полномочия, а некоторые уже 
и срок отбывают. Столько «ответ-
ственных» — и все в одном созы-
ве! Весело! Депутатская ответ-
ственность в полной мере проя-
вилась при спасении МУП «Хле-
бокомбинат». Сколько денег по-
трачено на  его спасение! А  те-
перь ни денег, ни ответственно-
сти. А «банный» вопрос«? Со всей 
ответственностью для строи-
тельства новой бани депутаты 
выделили участок земли... И что, 
где результат? И где те, кто соби-
рался сделать доброе дело?..

Вспомните обещания, кото-
рые с  «большой ответственно-
стью» давали депутаты в 2012-м  
году. Все они обещали сделать 
город лучше, а  жизнь любимых 
горожан «веселее». Вот и  «весе-
лимся» уже пять лет. «Развесе-
лили» депутаты лесничан и про-
шлым летом, когда решили сэ-
кономить на городском освеще-
нии, решив не зажигать фонари 
с 21 мая по 31 июля. Весь город — 
в темноте, а депутатская любовь 
к горожанам — в полном разгаре. 
Спасибо прокурору, образумил 
слуг народа.

Всем ясно, что с  бюджетом 
у  нас «напряг»: предприятий 
нет, собственные доходы сокра-
щаются. Но депутаты, учитывая 
«сложность» чиновничьей рабо-
ты, увеличили аппарат админи-
страции...

Однако самое значимое собы-
тие в  деятельности уходящего 
депутатского корпуса — это пе-
редача в  2016 году в  концессию 
городских тепловых сетей. Ре-
зультат передачи — рост тарифа 
на тепло. Позже депутаты пыта-
лись объяснить, что, подписывая 
обращение к губернатору, надея-
лись, что он (губернатор) даст де-
нег на компенсацию. Ну, рассме-
шили, так рассмешили! А прежде 
чем подписывать документ, про-
читать его не пробовали? Губер-
натор-то читать умеет: что про-
сили, то и получили.

Много обвинений жители 
адресуют исполнительной вла-
сти города, но, уважаемые де-
путаты, вашей вины не меньше. 
Это с  вашего соизволения заез-
жают в город торговые монстры, 
с вашего соизволения наши дети 
не  могут устроиться на  рабо-
ту (градообразующее предприя-
тие не резиновое, а других нет). 
И уезжает молодёжь, бросая лю-
бимый город и престарелых ро-
дителей. Город заполняют люди, 
которым он  интересен толь-
ко с точки зрения пользователя. 
Они понимают, что дороги у нас 
(пока) лучше, чем в соседних го-
родах, школьное образование 
(пока) не  обделено в  средствах, 
их детишки будут ходить в  сек-
ции, в  музыкальные и  художес- 
твенные школы, в детские сади-
ки и больницы. А деньги на это 
тратятся из  нашего городско-
го бюджета, в который не посту-

пает даже налог от их зар-
плат, т.к. работают они 
в соседних городах. Город 
им  не  дорог, они здесь — 
временщики.

На  улицах города все 
чаще происходят акты 
вандализма: разбитые фо- 

нари и  поломанные скамейки, 
слышится мат и появляются пья-
ные, которые могут и  на  цен-
тральной улице справить нужду. 
Культура «растет»! О каком высо-
ком интеллектуальном потенци-
але можно говорить? Вы, депута-
ты, должны были подумать, как 
сделать город привлекательным 
для высококвалифицированных 
специалистов, молодежи. «Ком-
плексную программу развития 
ЗАТО» приняли, а в ней — одни 
пустые слова о  повышении ка-
чества человеческого капита-
ла территории, об  увеличении 
доли молодых граждан в возрас-
те от 14 до 30 лет, а как этого до-
биться? Одно «бла-бла-бла...».

«Важно развивать механиз-
мы совместной работы депу-
татов гордумы и  городской 
общественности в  разработ-
ке и оценке эффективности му-
ниципальных программ». Зна-
комые слова? Чаще нужно было 
спрашивать народ, тогда и не по-
лучилось бы «как всегда». Так что, 
господа депутаты, вы несете от-
ветственность за все, что проис-
ходит в городе, в той же мере, что 
и  руководство городской адми-
нистрации. И, считаю, правы те, 
кто говорит, что «единого мне-
ния о депутатском корпусе 5-го 
созыва не  будет». Были в  Думе 
и депутаты, которые не пересту-
пали через свою совесть, не по-
ступались своими принципами 
в угоду чьим-то интересам.

Как-то прочитала на странице 
местной газеты такие строчки: 
«Хотелось  бы видеть в  составе 
депутатского корпуса професси-
оналов, людей, которые голосу-
ют по совести, исходя из опыта, 
принципиальности, а  не  из  по-
литических или корпоративных 
амбиций». Согласна с этим, в де-
путаты просто необходимо вы-
бирать профессионалов, по-нас- 
тоящему думающих о своем на-
роде, а  не тех, кто умеет разда-
вать лишь обещания и  печенье. 
И  о  своем выборе надо позабо-
титься заблаговременно, чтобы 
потом не  сокрушаться, подоб-
но Лермонтову, «всё это было бы 
смешно, когда  бы не  было так 
грустно...».

Н. КОНСТАНТИНОВА
жительница г. Лесного
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УСТАНОВКА 
СИСТЕМ 
видеонаблюдения 
и домофона. 
Качественно  
и недорого.

г. Лесной
 Тел.: 6-05-91, 

8-961-764-1842
г. Нижняя Тура
Тел.: 2-10-98

ОБЪЯВЛЕНИЯ 
в газету «Резонанс»:  

Нижняя Тура, офис ИД 
«Резонанс»,  Свердлова, 135. 

8 (34342) 2-46-84; 8 (909) 012-27-49
Электронная почта: rek@rezonans92.ru

 Мысли вслух

«Всё это было  
бы смешно...»

ПОСТУПЛЕНИЕ
КАНЦЕЛЯРСКИХ 

ТОВАРОВ

НИЗКИЕ ЦЕНЫ,

БОЛЬШОЙ 

ВЫБОР!

При покупке от 500 руб. 
ПОДАРОК!

В ИД «Резонанс»

«Вы — избранники народа,
Слуги в некотором роде.

Но едва ли наш народ
Вас повторно изберёт»

То ли ещё будет...

В нашем русском лексиконе снова криз:
Родилось дурное слово «праймериз».
Власть не стала нам его переводить,
Чтоб досрочно лесничан не рассердить.

А на нём..., не будем людям врать,
Каждый вправе по два раза выбирать.
Коль ошибся первый раз, то во второй
Уже думать надо только головой.

Так «Единая» всем гражданам велит,
У неё, родной, за вас душа болит:
За тепло, за газ, за воду и за свет,
По заботам ей в России равных нет.

Всем известно в государстве, что она
Всей душой заветам Ельцина верна.
Но, чтоб впредь спасти 
                               заблудших от беды,
Надо срочно ей крепить свои ряды.

Но случилось... Взбунтовались небеса,
Не отдали лесничане голоса
Той, что кратко называется «ЕР»,
А ведь в ней все сливки города и мэр.

Результатам удивился б даже Буш:
Избиркомы посетила 1000 душ,
Всего-навсего один процент — скандал!
Штаб «ЕРов» безутешно день рыдал!

А ведь скоро в бой пойдут большевики,
Справедливые «взведут свои курки»,
Либералы не сдадутся — убеждён!
То ли ещё будет! Подождём!

В. МУСИЕНКО
г. Лесной

 Слово читателя

 Визит
Уполномоченный 
по правам 
человека — 
в Лесном

ЛЕСНОЙ посетила Уполномочен-
ный по правам человека в Сверд-
ловской области Т. Мерзлякова.

В  рамках визита Т.  Мерзляковой 
в городской администрации состоя-
лось совещание по вопросу возмож-
ности передачи в  муниципальную 
собственность жилых помещений 
государственного жилищного фон-
да бывшего совхоза «Таежный».

Также Мерзлякова провела при-
ем граждан по  личным вопросам. 
В  ее  адрес поступило 9  обращений, 
среди них по  вопросам: невыплаты 
заработной платы бывшим работни-
кам совхоза «Таежный», денежных 
средств бывшим дольщикам много-
квартирного дома по  адресу  ул. По-
беды, 5. Поступившие обращения Та-
тьяна Георгиевна взяла на контроль.

О газоснабжении 
второго посёлка

ПЕРВЫЙ заместитель главы ад-
министрации С.Е. Черепанов про-
вёл очередное совещание по  во-
просу организации газоснабже-
ния второго посёлка.

Участники совещания обсудили ме-
роприятия и документы, представлен-
ные Управлением капитального стро-
ительства и Имущественным казначей-
ством, по  организации газоснабжения 
второго поселка, определили сроки вы-
полнения работ по подготовке газовых 
сетей к вводу в эксплуатацию, проведе-
ния пуско-наладочных работ и  опрес-
совки, а  также обсудили вопрос фи-
нансирования данных мероприятий. 
По  итогам совещания С.Е. Черепанов 
поручил учреждениям и организациям 
соблюдать установленные сроки и пре-
доставить дополнительные материалы. 

Инф. администрации Лесного

 В администрации
    Лесного


